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《那些角儿》

内容概要

《那些角儿:一个“外行”眼中的梨园》内容简介：首次全方面呈现梨园真实生态。央视主持人白燕升
与40余位梨园名角独家对话。收录了白燕升和张火丁、裴艳玲、计镇华、马兰、陈智林、王君安、吴
江、谢涛、张克、韩再芬、孟广禄、李胜素、常香玉等的对话。
这些角儿在作者面前坦露心扉，畅言戏台上的喜悦与忧伤，戏台下的酸甜苦辣。许多语言生动传神，
能使人窥见名角们心底乾坤。
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《那些角儿》

作者简介

白燕升，20世纪60年代末出生于河北。1991年毕业于河北大学中文系。先后在保定电视台、河北电视
台工作。1993年通过层层选拔，正式调入中央电视台。曾荣获2001年度主持人“金话筒”奖。现
为CCTV-11戏曲频道主持人、制片人，担任2007年“CCTV春节戏曲晚会”总导演。作为中国戏曲在
电视舞台上的代言人，白燕升凭着良好的文学素养，以稳健儒雅的气质，明快大气地走进了千家万户
。他用极大的热忱和人格魅力碰撞出了艺术界里可贵的真实，以及鲜为人知的人间百态，被誉为“充
满人文关怀和书卷气息的主持人”。
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《那些角儿》

书籍目录

生命与职业的“人戏不分”众望寻他千百度序自序　热衷“包养”是一种耻辱张火丁：嫁给了舞台莫
言：我要写戏裴艳玲：把男人演透了郭宝昌：不懂美学别糟蹋国粹计镇华：演戏的大王马兰：情归何
处陈智林：没有艺术家，只有艺术品王君安：“宝玉”归来“芳华”依旧吴江：行者无疆谢涛：表演
不“留缝”张克：章子怡的京剧老师韩再芬：徽州女人孟广禄：“哗众取宠”李胜素：不爱侠女爱青
衣时白林金芝：往事并不如烟常香玉：谁说女子不如男胡炳旭：京剧交响第一人的情与爱吴琼：追赶
什么于魁智：想当兵徐玉兰王文娟：红楼一梦五十载周东亮：小戏大做王冠丽：评剧情大鼓缘梁伟平
：淮剧岂能在上海消失李桂英：锡剧不是小剧种赵志刚：越剧王子的皇帝梦史依弘：依然弘扬京剧黄
新德：不要把肉麻当有趣张建敏：“断桥”情难断李小锋　张宁：秦腔是中国最古老的摇滚王蓉蓉　
杜鹏：戏为媒王惠：中州铿锵第一人杨赤：叱咤山海间吴凤花：越剧霸王张建国：打开了另一扇门杨
俊：天仙配未了情丁凡：看戏买票才光荣沈铁梅：麻辣诱惑尚长荣：永远不称派马金凤：愿为奥运再
挂帅黄宗江：戏痴的三层初恋感恩“对话”戏里不知身是客
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《那些角儿》

章节摘录

插图：张火丁：嫁给了舞台张火丁：现受聘于中国戏曲学院。京剧程派名家。她，风姿万千：春秋亭
下婉转娇嗔，金山寺旁柔肠仙态，春闺梦里痴而不惘；她，含蓄方正，从不多言一字，从无苟且一笑
，让观众如痴如狂，紧紧相随。不落俗流的她造就了骨格清奇的独特，成为当今中国杰出的京剧程派
传人。2007年1月3日，她在人民大会堂举办的"新年京剧交响音乐会暨张火丁个人演唱会"反响震撼空
前，创造了140万的惊人票房，成功拍出了38万元的天价演出服，让艺术市场叹为观止。张火丁原名"
张灯"，不知名字是否包含某种宿命，也不知她为何改名，但张火丁真的"火"了！京剧程派一定不是旦
行里最"完美"的流派，也不是最"华丽"流派，但是，程派"清脆似笛，和婉如箫"的明暗疏密，顿挫跌宕
却带给了人们别样的审美愉悦，让人流连回味。十三年前，即1996年"第二届中国京剧之星"评选时，
一出《锁麟囊》让我看好火丁的未来，今天看来，庆幸自己的眼光和判断。地点：人民剧场。1999年
，应火丁邀请，主持了她的个人专场，领略了她全面的技艺，尤其是她的《绝路问苍天》，半小时的
独角戏，仅靠唱，让观众走进了祥林嫂的悲惨世界。地点：人民剧场。传统戏，火丁演得很娴熟了。
现代戏，《北国红姑娘》不敢评判，因为没关注。《江姐》的上演，惊讶于她的挑战！因为，歌剧、
电影都有范本在先。几年前的《江姐》首演，我去观看，看到一半，我趁暗场无人注意溜之大吉。地
点：人民剧场。事后不久，火丁约我参加她的《戏曲人生》，在录制现场，我还坦诚地说《江姐》没
看完就先走了，似乎表达了对火丁创新的疑惑。火丁每有新戏演出，我总能第一时间接到她的邀请。
有一回，我带着不太爱戏的妻子去全国政协礼堂看火丁演出的《白蛇传》，《断桥》一大段唱下来，
妻子早已泪流满面。回家的路上，妻子告诉我："张火丁就是白素贞。她对于京剧，就像我喜欢的王菲
对于歌坛。"火丁一向内敛、低调，不事张扬，但她倔强执著。起初，我们给她的访谈取了两个标题"
程门冷艳"和"骨骼清奇非俗流"，我看都合适。很多人至今还记得我和火丁的那次特别对话——我问十
句，她答一句。我喜欢那种交流，因为真实。有一天，黄健翔打电话跟我要《绣红旗》的曲谱，他替
远在南京的妈妈索要，黄妈妈是戏迷，唱这一段，参加区里的京剧比赛。与此同时，那段时间，我接
到的观众来信里，不少人都表达了对火丁演唱的《红梅赞》《绣红旗》等唱段的喜爱。我很受触动，
在当今，一出新戏，一出现代戏上演后的两三年时间里，核心唱段能够流传，能够传唱，让人惊叹
！2006年12月11日上午在奥运新闻中心举行了"张火丁个人演唱会"新闻发布会，火丁早我先到，一见面
我问她："今儿想说点儿什么？"，"别提啦，准备了三天，到这儿一紧张，全忘了！"火丁说完我俩都笑
了。发布会我主持，台上除了主办单位的老总、火丁，还请来了和京剧有着几十年缘分的本次演唱会
指挥胡炳旭先生及晚会导演，媒体记者来了不少。原本是一次普通的发布会，由于不少火丁迷的到来
使现场气氛变得温暖了起来。我开场先讲了对火丁十年来的印象。我说，喜欢火丁的人很特别，很多
并不是戏迷，也并不了解程派，他们或是被她特别的名字，或是被她含蓄内敛的气质，抑或是被她低
回幽怨的嗓音所吸引，他们一下子就喜欢上了她。不少人虽然不懂程派，不了解程砚秋，但愿意从自
己喜欢的火丁身上寻找认同！我身边就有不少这样的朋友，其中最痴迷的是一位部队干部叫樊清华，
他对火丁有个评价：未成曲调先有情！几年前为了认识火丁，为了请火丁吃顿饭，竟然先想方设法认
识了我，当然现在我俩也成了无话不说的好朋友。发布会上，火丁"超水平"发挥，讲得干脆利落，自
在从容，会后我"表扬"她，她说，这几天没白背，都想起来了。让我感动的是"火之丁丁戏迷网络社区"
的一帮年轻戏迷的发言和行动，他们显然做了充分准备，拿着工工整整的稿子动情地表达着对火丁的
爱！还有的忙着拍照留资料，跑前忙后，俨然当成了自己的事。喜欢火丁的人可能骨子里有某些相似
之处，看到这些可爱的年轻人，我也很激动，还和他们索要了一本"社区"自制的书《青衣休笑我》，
里面的文字全跟火丁有关。这群年轻人用独特的方式表达了一种许多人难以理解的情感。书的扉页有
这样一句话：所有喜欢火丁的人们——被火丁照亮，也相互照亮；被火丁温暖，也相互取暖。对火丁
的艺术见仁见智，自然不只有一种叫好之声！我也想告诉火丁，记不清谁说过，程腔应是：清新似笛
，和婉如箫。既要明亮清脆，又要低回幽怨。我认同这种审美，也由衷地希望火丁能达到这种意境
。2007年1月3日，人民大会堂，张火丁京剧交响乐个人演唱会举行。我参与策划并主持了晚会。此时
，火丁婉拒了美国林肯艺术中心授予的"亚洲杰出艺人奖"的颁奖。那天演出结束后，我仿佛经历了一
场梦，一场在人民大会堂奏响辉煌序曲，150分钟后圆满而平静落幕的一场梦。兴奋得让我彻夜难眠，
但那种空前的幸福感——来自对火丁、对梨园的百感交集，遥远而缥缈，时而触手可及，时而宛如幻
梦。张火丁不负众望，一个纤弱的身影，三套精美的华服，九段跨越古今的交响演唱，几句质朴温暖
的问候和感激，足以震慑了的。那夜华灯照耀下的人民大会堂。近五千位喜欢程派艺术，倾慕张火丁
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的观众济济一堂，少了几分戏园里的捧好热闹，多了几分宁静的欣赏和弥漫在整个会堂中心有灵犀的
沟通。"2007张火丁新年交响京剧演唱会"在中国乐坛杰出的指挥家胡炳旭先生的执棒下缓缓拉开序幕
，中国歌剧舞剧院的音乐家们用西洋乐器开启了京剧程派演唱会的篇章。第一次和交响乐队合作，第
一次整场清唱，第一次在中国最高级别的会堂展现程派的幽咽抑扬，这些第一次，对于火丁真可谓是
个挑战。作为这次演唱会的主持人，作为和火丁多年的好朋友，从下午排练开始，到晚会结束，整整
十个小时，我为她捏了一把汗。显然，火丁是紧张的。不过，演员偶尔必要的紧张，可以兴奋地调动
她最佳状态，可喜的是火丁的紧张的确带来了正面的影响，获得了满堂好。下午排练时我见到火丁，
她一袭运动装，正和乐队、音响、整个会场的舞台布局紧锣密鼓地配合、排演。她告诉我前夜自己很
早就躺下了，怕睡不着，吃了一片安定。她深吸了一口气，对我说："只希望今天早点过去。"我能理
解，对于唱响人民大会堂的梨园第一人，所承载着的东西的确会让一个青年演员不好驾驭。火丁这次
付出了胆识、勇气，我为她兴奋："今天你是主角，今天，整个人民大会堂都是属于你的。""怕的就是
这个，我希望他们都别看我才好。"火丁向来低调，她的本色很特别。北京那年的第一场大雪还未融化
，近五千人无论从全国各地赶来，还是从海外飞来，他们来到人民大会堂，看的就是火丁。顺便说一
句，当晚票房收入高达140万。作为主持人的我，其实也有一些忐忑，除了替火丁捏了一把汗，我当晚
还要客串一把"拍卖师"。这次演唱会，火丁要完成一个心愿，她要把当晚演出的一套白色真丝手绣旗
袍现场拍卖，所得款项全部捐赠给全国妇女发展基金会发起的国家"母亲水窖"工程——这是一项造福
于陕甘宁地区缺水的穷苦人民的举措。出席演唱会的全国妇联罗兰英部长告诉我："一千块钱就可以让
一户人家喝上纯净、健康的饮用水。十万元人民币便可解决整整一个村落所有人的水源。"我憧憬着那
个能解决整整一个村落的理想价位。张火丁演唱的第二个篇章结束后，我这个非专业的拍卖师在人民
大会堂主持了一场半个小时之久、此起彼伏的竞拍活动。这件白色手绣旗袍，经过激烈地频频上涨地
喊价，最后成交的价格超出了当晚所有人的想象，没想到一位青年演员的演出服和一项爱心慈善事业
的结合，可以带来如此空前的火爆。最后，一位来自陕西的企业家拍走了这套洁白旗袍。全国妇联的
罗部长为他颁发了证书，他上台领奖时激动异常，他的老家在陕北农村，老母亲还在那里，现在富裕
了，他希望为家乡的人民做点事情，当然，这里也蕴含着对张火丁的支持和喜爱。这次拍卖最后成交
的价格竟高达38万元，这个价位远远完成了火丁的心愿，并能解决陕北近四个村落的饮用水，让更多
的孩子和母亲拥有健康。我除了激动以外就只剩感动了⋯⋯在很多场合，我都会讲到这"38万"和"140
万"！这里面有爱！有价值！更有尊严！如果多一些这样的"38万"和"140万"，舞台上下就都有了希望
！2007年10月2日、3日，北展剧场。每场近3000个座位，又是演出戏曲的一个考验！一出交响乐从头
至尾伴奏的《江姐》，一出程派传统戏《锁麟囊》。这次，为了专心排练演出，她又一次婉拒了美国
林肯艺术中心授予的"亚洲杰出艺人奖"的颁奖。火丁的心中，观众至上！戏比天大！火丁很低调，不
了解的人说她"怪"，"孤僻"。不错，她不爱交往，但对艺术很较劲；她不愿入世，但艺术很入流。黄梅
戏名家马兰说得好：作为艺术家，一定要保持和世俗的距离，这样，才会更纯粹更单纯地投入艺术！
火丁做到了。但生活中的火丁也就有了"孤陋寡闻"的一面，十年前，有一次在外地演出，我和火丁同
时乘电梯下楼，电梯里只有我俩，我随口说了一句：VIP待遇。火丁认真地问我：什么叫VIP呀？我看
了她一眼，笑着没解释，她也笑着没再问。难道是她幽我的默？想起我敬佩的戏曲名家裴艳玲说的话
：我生活当中是个虚幻的，我真正的灵魂在舞台上。这与根据她亲身经历改编的电影《人鬼情》中秋
芸的台词异曲同工："我已出嫁，我嫁给了舞台"。在我看来，火丁也是。火丁一向惜字如金、惜羽如
玉，很少接受访问，很少参加清唱晚会和综艺晚会。每次演出前一个月，更是拒绝任何应酬和采访，
以保证排练演出达到最佳状态。她的工作室每年在京、津、沪等地的演出场次也都严格控制。火丁深
知自己的演出市场需求但从不滥演，也不屈就演出商的临时加演安排，我行我素的个性，使得她有意
无意地在市场上制造了"饥渴效应"。以至于每次演出场面之火爆，令人误以为进入当红港台歌星演唱
会的现场。尤其演到戏的结尾处，观众纷纷起立，用掌声和伴唱为张火丁敲打节拍，炽热气氛几欲掀
翻剧场顶棚。2008年9月，火丁离开了国家京剧院，来到中国戏曲学院任教。一时间，让很多喜爱关心
她的戏迷不解、失望，他们误以为从此难觅"偶像"踪影。事实上，校方真诚的邀请，是希望火丁的加
盟以充实师资力量，同时非常支持火丁在艺术方面的执着追求和持续发展。院方领导向为张火丁艺术
生命担忧的戏迷保证：一定会教、演结合，不让张火丁离开京剧的大舞台半步。2009年新年伊始，教
师身份的张火丁携中国戏曲学院学生班底重返京剧舞台，上半年，先后在北京、天津、上海等地演出
，再次引起极大关注和热情期盼。2009年10月16日和18日，张火丁将继续在北京上演《龙凤呈祥》和
《锁麟囊》，届时我们将再次一同见证辉煌的程派传奇。
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媒体关注与评论

燕升是听着河北梆子唱着河北梆子长大的。他的性格里有英雄般的骨气，又有赤子般的真情。他不谄
上，不阿贵，敢于坚持真理，嫉恶如仇，是一条痛快淋漓的汉子。我个人认为，燕升是上天为我们准
备好的戏曲主持人。　　——著名作家　莫言燕升访谈，为中国戏曲、梨园艺人不经意地整理出一部
部色彩斑斓的口述历史。作为一个职业电视主持人，远离时政财经、娱乐时尚的白燕升潇洒游走梨园
史诗，为这个传统文化颓落的时代创造、贡献着特有的价值。　　——澳大利亚访问学者　谢青桐鼎
沸人气燕声高，白袖善舞红袖悄。艺海无涯人有道，心存大爱何寂寥？　　——中央政策研究室《学
习与研究》总编辑　薛宝生面对愈来愈显凋零衰败的传统戏曲，他跟同道一起竭尽全力，支撑古老大
厦的雕梁画栋。从燕升身上，我看到了这种可敬的文化传承。　　——江苏作家　黎化梨园几春秋，
独上高楼，试把美景欲揽收。菊坛小径可通幽？寂寞守候。生旦净末丑，百家聚首，燕升访谈戏苑有
。传统国粹出奇葩，数尽风流。　　——《中华起名大观》作者　谢海东他是一位超级戏迷，一位真
正的内行。一位够资格的剧评家。无论是演员还是观众，都从他那里听到了一种很专业的声音，看到
了一种很诚恳的眼光。到今天为止，白燕升的名字，已经很难被中国当代戏曲的关注者们轻易删除。
　　——著名学者　余秋雨燕升条件很好，什么节目都能主持，但他偏偏选择了戏曲，而且主持这么
长久，已经不能简单归结为兴趣使然了。我理解，戏曲里定有偶被淡忘的失落，也定有暗香浮动的奥
妙。如果你相信燕升，那就相信他的选择，相信他的眼光，并和他一起在书中回味过去，畅想未来。
　　——著名主持人　赵忠祥
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精彩短评

1、作为戏曲频道的忠实观众，因为喜欢戏曲而喜欢上了主持人，在欣赏曲目的同时也更关注“那些
角儿”。

六十年代出生的人，在“样板戏“的强力灌输下，八大样板戏张口能唱，因而有了与作者相似的学戏
经历，至今胡琴一响都能勾起异样的情感和回忆。

喜欢这本书，是因为我们对“那些角儿”的关注。正如作者所说，看戏更多的是看人，很多戏都是因
人而生动的。如程派青衣张火丁一曲《春秋庭外》掀动的多少戏迷的痴狂。在当今，““角儿”依然
最重要。读艺人这一本本活书，每一位艺人也都是一部岁月的书卷，阅尽人生沧桑，睿智而厚重。他
在戏里读懂人生，在梨园行中参透了事理，人戏不分，戏如人生。

裴艳玲先生说的好：我生活当中是个虚幻的，我真正的灵魂在舞台上。

让我们跟随作者在书中回味过去，畅想未来吧。
2、我觉得可以把这本书作为戏曲曲艺中的畅销书来上架，在如今充斥着快餐式阅读的书市中这样的
一本写中国戏曲文化的书真是难得，值得细细品味。同时可结合网络上的燕生访谈视频来看，对喜爱
戏曲文化的读者来说，相信一定受益匪浅。
3、通过这本书，能够让读者从普通人、“外行”人角度，去领略传统文化里中国戏曲的巨大丰富内
函和美丽世界。同时，这本书也能鼓舞从事这个行当的演员们，特别是以此为事业的各剧种领军人物
，让他、她们倍感时代和社会的正面压力与需求，感到真正关心和需要祖国传统文化的还大有人在，
大有可搏的市场。谢谢白燕升，谢谢这些认真付出打拚戏剧事业的艺术工作者！
4、　　        白燕升，我想你看到。这样的五颗星不是给你这个作者的，而是给那些至情至性的戏曲表
演艺术家的。
　　    他们每个人都有自己的一个关于弘扬戏曲的梦，名利看的要比当今娱乐圈淡得多，他们每一个
人对中国文化都有自己的一番思考，对老师更是浓情厚意⋯⋯
　　    书中，白燕升配了一些说明，字里行间显示这他那种自信，甚至自负。尽管我完全相信他在戏
曲方面的积淀绝对不是盖的，但是他把自己的小聪明看的太重，太以自我为中心。一个主持人，只是
一个陪衬，这点他不懂。
　　    那天戏曲进校园的讲座，让多少人失望了，让多少人的期盼变成了一声叹气，我们的称呼从刚
开始的“白叔儿”到“帅叔儿”一直到最后的“挫男”。这种转变，估计不只是我们，还符合了很多
人的心情。
　　    原本定于一点半的讲座，白燕升迟到了半小时，在几百人的教室里，热得都出了汗，我们把这
个理解我“派儿”，情理之中！之后居然会抱怨这个学校的设备太差，讲座的硬件准备不充足等一系
列事情。我真不知道这个央视主持人是不是养尊处优惯了，我们这个小学校的设备如果真能和央视比
，你们那个央视大楼还建个什么劲。
　　    讲座的内容，行云流水，不容置疑。之后，一个赶到大学里来听讲座的高龄老太太送了一篮子
东西给他，但是当老太太问道他老婆的时候白就匆匆结束了讲座，京剧社关于请他一展歌喉的要求也
没有实现。之后匆匆离场，像是完成一场做报告的任务一样，离开。
　　    白燕升真的就是那种只可远观的状态，无论才学能力都没有二话，但这位仁兄的眼光似乎只能
放在那些名家身上，将我们这些小人物小学校里的小学生都看做是不知道什么是戏曲的白痴。即使不
是这样，他是一个主持人，也并不是什么教育家，除了完成台里布置的任务，哪有什么普及基础知识
的义务啊！
　　    师姐说，白燕升，你离我们那么近，那么远。
　　    我想，你真的是该学学改正的行为方式了！
5、书的内容确实和其他评价一样，都是电视节目里的，但对我有些还是有用的，毕竟没有经历一遍
遍的看视频。但书的排版真是不敢恭维，有些凌乱，觉得太不符合人们的阅读审美习惯，一窄一宽的
板式，紧凑的行距，总是让我读上一会就感觉眼睛疲劳。希望出版社的版设设计者能够理解一个读书
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爱好者的眼睛的承受能力。
6、不错的书，老爸非常喜欢
7、没看过！
8、白燕升是央视最受欢迎的主播之一，不知为何退居后台。因此只好看看他写的书了。他对戏曲一
片真情，情之所至，说了一些真话，傻话，得罪了一些人吧？但是，比起现在占据荧屏的那些自以为
‘内行’的外行们，他才是‘外行’中的内行。
9、这是一本值得一看的好书，内容详实插图精美，对我们能进一步了解梨园行的演员精湛表演很有
益。
10、完全是《戏苑百家》的文字版，没有任何删减。
11、好！喜欢！厚重！
12、喜欢戏曲的人应该买一本
13、喜欢主持人白燕升,对戏曲的理解有独到之处,作品非常细腻,写作手法清新,读起来轻松,对喜欢戏曲
的朋友推荐阅读
14、说实话当初买那些角儿这本书时是冲着其中的某一两个喜欢的角儿才买的，可是看了全本书之后
对其中所有剧种里的所有角儿都很是喜欢。希望再写些这样的书将此本书中没写到的角儿也让我们大
家了解了解。
15、　　白燕升的新书《那些角儿》刚拿到手便被同事借走看，隔了很久才还给我，我知她并不爱看
戏，大约当了人物传记来看吧，可她说写得挺好的，从一个非戏曲爱好者的角度来评价，也提醒我在
读的时候要更加客观，可我还是多多少少夹杂了个人的感情进去，因为书中的那些角儿大多数都是我
熟知并且喜爱的，无法不先入为主。
　　其实白燕升在戏剧界也算得上一个角儿，只不过他的舞台和书中的那些角儿不同而已。在今天的
这个社会，为清贫的戏剧坚守已经不容易，如果在坚守中还能保持一份清醒，还能在大多数情况下不
走偏就更加不易了，这些角儿们都选择了坚守，并且在坚守中做出了新的成绩，我还是很敬佩他们的
。
　　书中的文字大多数是坦诚并值得一读的，白燕升是真的喜爱，做了这么多年，经历了风风雨雨，
也有自己的看法，选择的对象也并不完全为了迎合观众，在收视率称王的媒体中做到这些大约是很困
难吧。
16、这书纸质好，图片靓，而且内容也好！白燕升真的让人钦佩，非常有责任感，非常有思想，非常
真实！
17、喜欢白燕升！
彩色版的！
18、文字倒还脱俗，内容欠缺新意~~~没有挖掘出各个戏种、演员最独特的东西，多是逢场作戏的溢
美之词，呵呵，提高文学修养者倒可借鉴一二~~~~~~~~~装帧精美、版面设计喜欢~~~~~~~
19、OK OK OK OK
OK!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
20、老爸非常喜欢京剧，送给老爸的，他很喜欢！
21、我认为这是白燕升写得最成功的一部书,当然里面也不全是他个人的话.本书对于了解&quot;当今中
国梨园最成功的戏曲演员和当今中国戏曲界的现状&quot;有很大帮助.个人非常喜欢.本书还可以用来细
细品读,慢慢回味.非常不错的一本书.期待&quot;小白&quot;同志将来能多出一些这样的书.货真价实,物
超所值.
22、质量真好，值得珍藏
23、封面还好，但里面有些花哨
24、因为我不是戏迷，这本书对我来说没有那么大吸引力，内容都是关于戏曲演员的
25、挺羡慕老白的职业，把梦想和现实结合在一点。
26、要是弄個好點的出版社，就不會有這麽多小瑕疵了
27、没意思
28、给妈妈买的。妈妈喜欢看
29、书包装很不错，送货速度也可以。特别是大年三十这天能到货已经是个惊喜了。
30、我觉得 你这样说不对，讲座定于一点半那是学校定的时间，你不可能要来讲的人和你们同一时间
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到 然后坐在台上看着你们慢慢的坐满，然后再讲，你又会说他半天不说话干嘛呢，肯定要让听的人来
的差不多了 讲的再来讲，再说他是全国巡讲的，有那么多的时间用来看你们坐满？
    本来人家的工作就是采访名家，我们又是那种对戏剧一点都不感冒的学生，当然不能比啦⋯本来他
来讲的目的就是要让我们来了解我们的国粹让我们在浮躁的当代找到自己，这是一个很必要的讲座，
而且完成的很好。
    他本来就是一名有名主持人现在还扮演着教育者的身份本就值得我们尊敬，我觉得我听完他的讲座
让我感悟到了很多，讲得很好我们都鼓掌不断，他要停止演讲，我们一直叫着还要听，他就继续又讲
了半个小时。
    它是一个有内涵有思想值的尊重的主持人，我希望你要好好思考这个讲座的主旨，而不是去调刺~~
31、题材不错，但文笔不是很好，排版更是奇怪，看起来不舒服
32、发货迅速，送货快捷，服务优良。图书质量不错，文字图片十分清晰，很受读者欢迎。
33、我很喜欢看白燕升老师的书，通过他的讲述让我了解了戏曲演员幕后的故事。以后继续关注他
34、同事推荐买的
35、不错的书，虽然是梨园行的事，但悟得却是做人的理。
36、不同的人物解读，了解不同的人性，但仅仅只是了解，通过白燕升去了解
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精彩书评

1、白燕升的新书《那些角儿》刚拿到手便被同事借走看，隔了很久才还给我，我知她并不爱看戏，
大约当了人物传记来看吧，可她说写得挺好的，从一个非戏曲爱好者的角度来评价，也提醒我在读的
时候要更加客观，可我还是多多少少夹杂了个人的感情进去，因为书中的那些角儿大多数都是我熟知
并且喜爱的，无法不先入为主。其实白燕升在戏剧界也算得上一个角儿，只不过他的舞台和书中的那
些角儿不同而已。在今天的这个社会，为清贫的戏剧坚守已经不容易，如果在坚守中还能保持一份清
醒，还能在大多数情况下不走偏就更加不易了，这些角儿们都选择了坚守，并且在坚守中做出了新的
成绩，我还是很敬佩他们的。书中的文字大多数是坦诚并值得一读的，白燕升是真的喜爱，做了这么
多年，经历了风风雨雨，也有自己的看法，选择的对象也并不完全为了迎合观众，在收视率称王的媒
体中做到这些大约是很困难吧。
2、白燕升，我想你看到。这样的五颗星不是给你这个作者的，而是给那些至情至性的戏曲表演艺术
家的。他们每个人都有自己的一个关于弘扬戏曲的梦，名利看的要比当今娱乐圈淡得多，他们每一个
人对中国文化都有自己的一番思考，对老师更是浓情厚意⋯⋯书中，白燕升配了一些说明，字里行间
显示这他那种自信，甚至自负。尽管我完全相信他在戏曲方面的积淀绝对不是盖的，但是他把自己的
小聪明看的太重，太以自我为中心。一个主持人，只是一个陪衬，这点他不懂。那天戏曲进校园的讲
座，让多少人失望了，让多少人的期盼变成了一声叹气，我们的称呼从刚开始的“白叔儿”到“帅叔
儿”一直到最后的“挫男”。这种转变，估计不只是我们，还符合了很多人的心情。原本定于一点半
的讲座，白燕升迟到了半小时，在几百人的教室里，热得都出了汗，我们把这个理解我“派儿”，情
理之中！之后居然会抱怨这个学校的设备太差，讲座的硬件准备不充足等一系列事情。我真不知道这
个央视主持人是不是养尊处优惯了，我们这个小学校的设备如果真能和央视比，你们那个央视大楼还
建个什么劲。讲座的内容，行云流水，不容置疑。之后，一个赶到大学里来听讲座的高龄老太太送了
一篮子东西给他，但是当老太太问道他老婆的时候白就匆匆结束了讲座，京剧社关于请他一展歌喉的
要求也没有实现。之后匆匆离场，像是完成一场做报告的任务一样，离开。白燕升真的就是那种只可
远观的状态，无论才学能力都没有二话，但这位仁兄的眼光似乎只能放在那些名家身上，将我们这些
小人物小学校里的小学生都看做是不知道什么是戏曲的白痴。即使不是这样，他是一个主持人，也并
不是什么教育家，除了完成台里布置的任务，哪有什么普及基础知识的义务啊！师姐说，白燕升，你
离我们那么近，那么远。我想，你真的是该学学改正的行为方式了！
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